



Gau-Bischofsheim

Bekanntmachung

einer öffentlichen/nichtöffentlichen Sitzung des Gemeinderates

am **Donnerstag, 16.04.2015 um 19:30 Uhr** im Ratskeller des Unterhofes, Unterhofstr. 10, 55296 Gau-Bischofsheim.

Tagesordnung

Öffentlicher Teil:

1. Jahresrechnung 2013
hier: Ergebnis der Rechnungsprüfung und Beschlussfassung
 2. Vollzug des Doppelhaushaltsplanes 2013/2014
hier: Mittelübertragung nach § 17 GemHVO
 3. Wahl des Umlegungsausschusses
 4. Parallelverfahren
 - 4.1 17. Änderung des FNP der VG Bodenheim
- Einzeländerung Gau-Bischofsheim
 - 4.2 B-Plan „Alte Gärtnerei, Bahnhofstraße; 2. Änderung“
hier: Abwägung der frühzeitigen Unterrichtung und Beteiligung nach § 4 (2) BauGB
 5. Sperrmüllabfuhr im Landkreis Mainz-Bingen
hier: Entscheidung der Gemeinden über das Sammelsystem 2016/2017
 6. Mehrzweckhalle Gau-Bischofsheim
hier: Durchführung „Kunst am Bau“
 7. Annahme von Spenden
 8. Informationen
- ##### Nichtöffentlicher Teil:
9. Bauanträge / Bauvoranfragen
 10. Informationen

Ortsgemeinde Gau-Bischofsheim, 01.04.2015
Patric Müller, Ortsbürgermeister

„Bischemer Hall“ in Schrift und Bild

RAT Gestaltungsvorschlag und Gemeindewappen werden an der Mehrzweckhalle angebracht

Von Petra Escher

GAU-BISCHOFSHEIM. Obwohl sie seit Kurzem eingeweiht ist, beschäftigt sie den Gemeinderat weiterhin – die neue Mehrzweckhalle.

In jüngster Sitzung gab das Gremium sein Einverständnis zum vorgelegten Gestaltungsvorschlag des Schriftzugs „Bischemer Hall“ einschließlich Gemeindewappen, das im Zuge von „Kunst am Bau“ an der Halle angebracht werden soll. Die weitere Ausgestaltung bleibt der Kunstschlosserei überlassen.

Kein Sperrmülltourismus

Beim Thema Sperrmüllabfuhr plädierte der Rat einstimmig dafür, auch in den kommenden beiden Jahren bei zwei Abrufterminen je Haushalt zu bleiben, da somit der „Sperrmülltourismus“ bei fixen Abholterminen vermieden werde.

Der Empfehlung des Rech-

nungsprüfungsausschusses folgend, beschloss der Rat den Jahresabschluss 2013 in der vorgelegten Form und entlastete Bürgermeister und Beigeordnete von VG sowie Ortsgemeinde für das Jahr 2013. Zustimmung erhielt auch eine Mittelübertragung aus dem Doppelhaushaltsplan 2013/ 2014. Dabei verringern sich die Auszahlungen 2014 um rund 730 000 Euro, die für die Mehrzweckhalle veranschlagt waren. Diese Summe schlägt nun erst 2015 zu Buche.

Da nach der Kommunalwahl 2014 der Umlegungsausschuss nicht vollständig gewählt wurde, stand dessen Wahl erneut auf der Tagesordnung. Der Rat entschied sich für Mathias Klemmer vom Vermessungs- und Katasteramt Alzey als Vorsitzenden sowie Werner Langner als Stellvertreter von der gleichen Behörde. Weiterhin wurden Anette Kunz-Petry vom Kreisrechtsausschuss der Kreisverwaltung Mainz-Bingen und

deren Stellvertreter Andreas Starzinski und Stephanie Stein gewählt. Außerdem sind aus dem Gemeinderat Gerd Siering, Heinz Knab und Bernd Wehrum sowie als Stellvertreter Volker Pietzsch, Frank Ginz und Wolfgang Drechsler vertreten.

Gartengelände schaffen

Bürgermeister Patric Müller (SPD) informierte über den Stand des Parallelverfahrens 17. Änderung des Flächennutzungsplanes der VG sowie zweite Änderung zum Bebauungsplan „Alte Gärtnerei, Bahnhofstraße. Hintergrund ist die Absicht, die nach Auflösung des ehemaligen Gärtnereibetriebes und erfolgter Wohnbebauung nicht mehr landwirtschaftlich genutzten rückwärtigen Flächen in Gartengelände umzuwandeln.

Aktuell sei die öffentliche Auslegung der Unterlagen zum Flächennutzungsplan sowie nach

IM RAT NOTIERT

► Folgende Spenden wurden angenommen: Rund 2790 Euro Sachleistung vom Spielbahnhof e.V. für den Jugendraum, 400 Euro vom Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr sowie 3000 Euro des Geselligkeitsvereins Fidele Brüder für die Bestuhlung der Mehrzweckhalle, 1000 Euro vom Architekturbüro Alfons Keßler für die Mehrzweckhalle und 1400 Euro vom Garten- und Landschaftsbau Hubertus von der Wense für die Kindertagesstätte.

der Einarbeitung vorgebrachter Anregungen zum Bebauungsplan abgeschlossen. Müller gab außerdem bekannt, dass nach dem in der letzten Sitzung eingegangenen Antrag der FDP-Fraktion auf Neugestaltung des Internetauftritts der Gemeinde eine überfraktionelle Arbeitsgruppe zu diesem Thema eingerichtet wird.